

Les livraisons dans l'établissement continuent.

Ce n'est pas faute d'avoir tiré la sonnette d'alarme à plusieurs reprises, et encore lors de notre dernier entretien avec la direction !

La fin d'après-midi du 17 Juin a vu deux livraisons par drone sur la cour de promenade de la Maison d'Arrêt 2. L'équipe ELSP, les officiers ainsi que **le peu d'agents qui pouvaient être disponibles** ont effectué des fouilles à la remontée.

Malheureusement seule une dizaine de personnes détenues ont été ciblées sur la trentaine de promeneurs, et aucune fouille de cellule n'a été effectuée alors que les agents PCS ont signalé les cellules qui ont récupéré les colis par le biais de yoyos.

Résultat des fouilles une petite boulette de produit stupéfiant et la certitude que de l'alcool a été parachutée (bouteille trouvée par un agent ELSP).

Avec aussi peu de répondant, les livraisons « UBER SHIT » ont continué. Pas moins de 14 tentatives de livraisons dont 10 ayant abouties et 4 colis récupérés contenant stupéfiants, téléphonie et vêtements de sport ont été recensées la nuit qui a suivi.

Le matin dans une seule cellule plus de 150 grammes de stupéfiants de toutes sortes, des BIG PUFF, des écouteurs et tout l'attirail de branchement pour charger les téléphones (principalement des iPhone).

Le bureau local UFAP UNSa Justice l'affirme nous devons reprendre le terrain et seuls et avec le peu de moyen que nous avons, nous n'y arriverons pas !

L'UFAP UNSa Justice exige à nouveau le renfort des ERIS ! Il est grand temps de sécuriser l'établissement par une fouille générale dans TOUS les secteurs.

Des poursuites judiciaires doivent aussi être lancées et des condamnations doivent être prononcées. Ça ne me stoppera pas ce trafic, mais au moins nous aurons repris une partie de notre terrain.

Notre sécurité est en jeu, que la direction prenne ses responsabilités !

Pour le bureau local,
VIOL-GARAYT Sébastien MAEDER Maxime